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BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 

Vorlagen Nr: 
 
Verantwortung: 

10/1088/2021 
 
Kleiner, Benedikt 

Informationen/Rückfragen zur ÖPNV Direktbeteiligung 

 
 

Beratungsfolge dieser Vorlage/Nr. 
 
am 

 

Öffentlichkeitsstatus 
 

Ergebnis 

Gemeinderat 24.03.2021 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Antrag an den Gemeinderat / Ausschuss:  
 
Der Gemeinderat möge die Informationen zur Kenntnis nehmen, 
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 

ja      (dann bitte Tabelle ausfüllen)  nein     (dann keine weiteren Eintragungen)               

Gesamtkosten der 
Maßnahme 

Einzahlungen/Erträge 
(Zuschüsse u. Ä.) 

Finanzierung durch 
kommunalen Haushalt 

Jährliche laufende Belastung 
(Folgekosten mit kalkulatorischen 
Kosten abzügl. Folgeerträge und 
Folgeeinsparungen) 
 

    

 

Haushaltsmittel stehen wie folgt zur Verfügung: (Invest.-Nr., Sachkonto, Produkt, Kostenstelle 

eintragen) 

 

 

Agenda nein     ja   Handlungsfeld: 

Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO) nein     ja   Durchgeführt am 

 
 
 
Vermerk der Verwaltung: 

 

Abstimmung Ja: Nein: Enthaltung: 

Sonstiges:  
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Sachverhalt: 
  
Im Rahmen der Haushaltsberatungen bzw. der Beratung und Beschlussfassungen zum 
Jahresabschluss wurden im Gremium wiederholt die Höhe der ÖPNV Umlage kritisiert. 
 
Insbesondere wurden in diesem Zusammenhang die Konsequenzen, bzw. Auswirkungen 
von geringerer Bedienungsqualität auf die zu zahlenden Beträge, aber auch die evtl. 
anstehenden Nachzahlungen aus Vorjahren angesprochen. Die entsprechenden Unterlagen 
des Verwaltungsausschusses des Landkreises wurden dem Gemeinderat zuletzt am 
12.12.2018 zur Verfügung gestellt. 
 
Zusätzlich entstanden Bedenken bezüglich des anstehenden Ausbaus der 
Schienenhaltepunkte, nicht nur in Betracht auf die Kostensituation, aber auch durch die 
zeitliche Verzögerung, die bislang schon eingetreten ist, generell die Frage nach den 
geplanten Ausbauzeiten. 
 
Herr Dezernent Watteroth wird in der Sitzung anwesend sein und für Fragen zu dieser 
Thematik zur Verfügung stehen. 
 
Falls Sie gesonderte Fragen zum Thema des ÖPNV im Landkreis Karlsruhe, insb. 
Schienenverkehr etc. haben, bitten wir uns diese zuzusenden, damit wir diese mit 
aufnehmen und im Vorfeld mit dem Landkreis abstimmen können. 
 
 
Jens Timm 
Bürgermeister 
 
 
 
 
Anlagenverzeichnis: 
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